
平成２９年度 古里公民館運営審議会 概要 

 

１ 日 時 平成２９年６月１４日（水）午後 1時～2時 30分 

２ 場 所 古里公民館 視聴覚室 

３ 出席者 委 員 ９名（欠席 ０名） 

      事務局 ２名 

      傍聴者 なし 

４ 議事の前に行った事 

＊ 委嘱書の交付、会長の選出と職務代理者の指名 

互選の結果、小林委員が会長に就任。会長が盛田委員を職務代理者に指名した。 

５ 議 事（諮問） 

（１） 平成２８年度事業報告について 

（２） 平成２９年度運営方針（案）について 

（３） 平成２９年度事業計画（案）について 

（４） その他 

 

６ 議事概要 

（１）平成２８年度古里公民館事業報告について 

   事務局から平成２８年度古里公民館事業報告として事業名及び事業の概要、平成２８年

度古里公民館利用状況及び古里公民館利用団体一覧表（継続的使用団体）を報告した。 

（２）平成２９年度古里公民館運営方針について 

   事務局から平成２９年度古里公民館運営方針及び公民館事業の重点目標について説明

し、承認された。 

（３） 平成２９年度古里公民館事業計画（案）について 

事務局から平成２８年度古里公民館の事業計画（案）について説明し、承認された。 

 

（１）、（２）、（３）について以下のような質問、意見がされたが、事務局案が承認さ

れる。 

    

    委 員  貧困児童についてです。少し前、近所の方へランドセルと入学式に着る

子どもの洋服を差し上げましたところ、入学式の日にそれを身に着けて訪

ねて来て下さいました。古里地区で開催されるバザーもありますが、必要

としているお母さんや困っている方へ家で不要になった物を提供できる

取り組みができないでしょうか。 

事務局  現在、公民館において貧困児童等にスポットをあてた活動は行っており

ません。他の地域では、子ども食堂などの取り組みも見られます。今後、

研究させてください。 



委 員  新聞のお譲りコーナーなどを参考にして、地域の広報誌や公民館の掲示

板を利用する活動を検討してほしい。 

委 員  平成２９年度古里公民館のきらめきセミナーを見ると前年度に比べ数が

少ないように見受けられる。できれば、介護教室やパソコン教室をやっ

てもらいたい。特に介護で悩んでいる人を対象に、介護者の気持ちをリ

フレッシュするようなセミナーを企画してほしい。また、会議室などの

貸出しの利用受付について、朝早くから並んでいるところを目にします。

何かトラブルはありませんか。 

事務局  月の初日が、翌月の貸し館開始日になっております。インターネットで

の申込みは行っておりません。先着順になっており、公民館使用簿へ利

用する時間帯を直接記入する方法になっております。今のところ利用団

体から不満や改善を要望する声はありません。 

委 員  先着順ではなく、抽選会にしてはどうですか。 

事務局  ここ数年間に渡り、自然と各利用団体・サークルの中で調整しているよ

うです。しかし、特別に練習日を増やしたり新規団体が割り込む場合に

重なるケースが見られるようです。今後は、抽選会を行っている公民館

もあるので調査し検討していきたいと思います。 

委 員  団体の使用時間は、２時間ですか。 

事務局  午前の部、午後の部、夜の部の３回に分かれております。 

委 員  午前の部であれば、２時間に区切ってみたらどうですか。 

     実際に２時間ぐらいしか使用していないケースの方が多いのではないで

すか。 

事務局  利用時間を２時間で区切り利用している公民館もあります。今後、２時

間での利用方法や課題等を調べて検討していきたいと思います。 

委 員  公民館などで介護の悩みを相談したり、打ち明けたりできるオレンジカ

フェみたいなものは、古里にはできないんでしょうか。介護する人、さ

れる人の集まる場所がほしいと思っています。 

事務局  行政や自治協などのいろいろな方面から考えたいと思います。 

委 員  講座等の募集チラシは、地区内回覧や公民館内掲示で広報されており、

講座の募集においてトラブル等が出ないように対応してほしい。 

事務局  今後、館外学習講座などにつきましては、十分配慮しながら企画から募

集まで行っていきたいと思います。 

  


